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Ihre Fragen beantworte ich mit wie folgt: 

1. Wie realistisch schätzt die Verwaltung die Chancen ein, dass das Land 

tatsächlich noch einmal den Förderbetrag aufstockt, wo doch diese 

Option im Fördermittelbescheid ausgeschlossen ist und gab es hierzu 

schon Zu- oder Absagen vom Fördermittelgeber? 

Im Fördermittelbescheid wird eine Zusatzförderung nicht kategorisch ausge-

schlossen. In Fällen, wo in Teilbereichen des Vorhabens unvorhersehbare und 

unabwendbare Maßnahmen erforderlich werden, die stichhaltig begründet 

werden können, ist es dem Zuwendungsgeber möglich, zusätzliche Fördermit-

tel bereitzustellen. 

Unter dieser Prämisse werden derzeit Gespräche der Stadtverwaltung mit der 

Thüringer Aufbaubank geführt. Über den Stand der Gespräche wurde Vertrau-

lichkeit vereinbart. 

2. Wie soll die Finanzierung der Mehrkosten praktiziert werden, sollte 

diese Aufstockung nicht erfolgen und welche finanziellen Auswirkun-

gen hätte dieses Szenario auf die Betreibergesellschaft und den FC 

Rot-Weiß Erfurt e.V.? 

Die Finanzierung der Mehrkosten soll über einen Nachtragshaushalt der Stadt 

Erfurt, über den der Stadtrat in der Sitzung am 18.11.2015 entscheiden wird, 

erfolgen. Dazu möchte ich auf die entsprechende DS 2270/15 zu diesem Sach-

verhalt verweisen. 

3. Mit welchen rechtlichen Konsequenzen, von anderen Bietern, ist bei 

dieser Anzahl an Ausschreibungsfehlern zu rechnen und welche Folgen 

könnte dies für die Stadt Erfurt haben? 

 

Der Bericht des Rechnungsprüfungsamtes betrifft das Vergabeverfahren zu 

rechtsanwaltlichen Beratungsleistungen im Rahmen der europaweiten Aus-

schreibung zur Findung eines Betreibers der Multifunktionsarena und nicht 
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Sehr geehrter Herr Stassny, Erfurt,  
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das Vergabeverfahren für den Totalübernehmer zum Bau der Multifunktionsarena.  

Es ist mit der Vergabe an die betreffende Kanzlei mit keinen rechtlichen Konsequenzen durch 

weitere Bieter zu rechnen, da das Verfahren abgeschlossen ist.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein 


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

